
 

 

 

 

 春の遠足 

朝から好天に恵まれた4月28日、

3，4年生は松島水族館と越前海浜公

園に、1，2年生は航空プラザとこま

つドームに出かけました。遊具で遊ん

だり生き物と触れ合ったり、おいしい

お弁当を食べたりと外での活動を満喫

した子ども達は、真っ赤な顔で学校に

戻ってきました。バスの運転手さんや

訪問先の職員の皆さんにもあいさつば

っちり、元気いっぱいの木場っ子たち

です。 

 

全校集会・任命式 

１日の全校集会では、前期児童会の任命式を行い、

運営委員長の新出□□さんに任命書を渡しました。 

各委員会の委員長から活動内容についての発表があ

り、健康委員会か

らは、体幹を鍛えて姿勢をよくするための「木場っ子トレーニン

グ」の提案がありました。お手本も見せてくれ、各教室でも朝の

会で実施することになりました。自分達が目指す学校にするため

に、それぞれの委員会が自ら工夫した活動をしてくれることを願

っています。 

本校は今年度創立１５０周年を迎

えます。同窓会や町内会が中心とな

って「記念事業実行委員会」を創設

してくださいました。準会員である

在校生としてもできることはないか

と、全校集会で子ども達に呼びかけ

たところ、それぞれの学年で考えを

出し合ってくれました。子ども達の

アイディアと大人のアイディアを合

わせたものが、いい形で記念事業につながることを期待しています。 

環境委員会 学校をきれいにし、自然を大切にする 

健康委員会 全校が元気でルールを守る、安心・安全な学校 

放送委員会 全校が聞きやすい声で丁寧に放送する 

図書委員会 いろいろな本を読み、好きな本を増やす 

運営委員会 元気で全校が仲良く笑顔いっぱいの学校を作る 

木場小だより 
教育目標：豊かな心と確かな学力を備えた、 

心身ともにたくましい児童の育成 

http://www.hakusan.ed.jp/~kiba-e/ 
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・学年や男女関係なく仲が良い学校 

・楽しく、安心・安全な学校 
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木場潟探検隊（４年生） 
４月２１日、４年生が木場潟の探検に出かけました。中央園

地に向かってゆっくり歩きながら、

担任から示されたチェックポイント

を確認していきます。看板を読んだ

り、植物の観察をしたり・・・。せ

せらぎ水路では公園を管理している

方に出会い、早速インタビューに挑

戦しました。途中で木

に設置された巣箱もたくさん発見しました。木場小

学校の子ども達が取り付けた巣箱には作った人の名

前が書いてあります。巣箱に兄や姉の名前を見つ

け、嬉しそうでした。探検を通して初めて知ったこ

とや不思議に思ったことがいくつもあったという４

年生。この後どんな学びにつながるのでしょう。  
 

育苗ハウス見学と代掻き体験（５年生）       
田んぼの体験を含め環境をテーマに学ぶ５年生は、２０日、藤田哲文さん宅

を訪問し、育苗ハウスの見学とトラクターを使った代掻

き体験をさせていただきました。「米どころ木場」にいな

がらも育苗ハウスを見学させてもらったのは初めてとい

う子も多い中、代掻き体験はとても貴重でした。９日に

は学校田で手植え体験をします。 

 

なかよし集会（下学年集会） 
 １日、２階のリーダー、３年生が中心になって下学年集会を開きまし

た。目的は１，２，３年生が仲良くなること。３

年生からは学校の危険な場所の紹介やみんなです

るゲームの提案があり、じゃんけんゲームや手つ

なぎ鬼をして、思いっきり体育館で体を動かしま

した。進行やあいさつ、下級生への声かけ等、ど

の姿を見ても立派なリーダーでした。１，２年生

にとっての憧れの姿を見せることができました。 

上学年集会「創立１５０周年について考えよう」 
２日には６年生が中心となった上学年集会が開かれ、「創立１５０周年にしたいこと」をテーマ

に、初の異学年グループ協議をしました。グループの真ん中にホワイトボードを置いて話し合いを進

める子ども達からは「運動会で１５０にちなんだ種目をしよう」「１５０周年キ

ャラクターを考えよう」「航空写真を撮ろう」「記念アル

バムを作ろう」「学校をきれいにしよう」・・・アイディ

アがいっぱい。下学年からも「そうじをがんばりたい」

「木場小学校のことをもっと知りたい」と意見が出まし

た。１５０周年だからそこできる学び方をしていきたいものです。 


